

葛

田 恭 弘 さん
電子技術科 2年
(大館市出身)



貝

森 加奈子 さん
情報処理科 2年
(大館市出身)



笹

谷 栄 介 さん
産業デザイン科 2年
(根室市出身)



強したことだし、機会があつたらぜひ大館に来て大館のために活躍して欲しいですね。

ですか？

猪股 大館の玄関ともいえる大館駅前にハチ公の銅像があるし、やはり犬の街というイメージがあります。

あと、自転車が少ないという印象があります。僕の出身地の弘前には大学があつて学生が多いせいか、自転車を利用する人がいっぱいいます。大館は自転車が少ないこともあります。大館の街といふこともあるのでしようけど、



次に、大館のいいところ、直さなければならぬところなども含めて、大館らしさということをどういうところに感じますか？

高崎 大館に来て最初に感じたのは、犬が多いということでした。

さすがに秋田犬の本場だなと思いまます。秋田犬を見たいという人がいたら、どこかにいつつすぐ見られるような施設があればいいと思います。それに、犬を散歩させる時のふんのことですけど、飼い主が責任を持って後始末してもらいたいですね。

市長 みんながモラルを守つて初めて、秋田犬の街として胸を張れると思いますね。猪股さんはどう

葛田 坂が多い街ですね。坂ってなんとなくロマンチックな感じがしますから、車を通さずに歩行者だけの坂道というのがあっていいと思います。そして、坂の上に公園を作つて、憩いの場にするのもいいですね。坂で思い出しましたけれど、大町の坂を登つてすぐの所に信号機があるのは困ります。

高崎 自然がいいけれど、季節感を感じさせてくれるの

タサービスが悪いなと感じることあります。欲しい物がなくて注文してもらったことがあります。大館の人みんなではないんですけど、そういうのってマイナースイマージですね。市外の人が買いたい物をした時たまたまそういう人出会い、それで大館の人みんな「せん」と平然と言われたことがあります。大館の人みんなではないんですけど、そういうのってマイナースイマージですね。市外の人が買いたい物をした時たまたまそういう人出会い、それで大館の人みんなが不親切だという印象をもたれるのは困ると思いますよ。

貝森 自然がいっぱいという感じがして、私は大館が好きです。空気が澄んでいて水もおいしいし。

東京はおしゃれなイメージですが、住む所ではない感じがして、私は大館が好きです。空気が澄んでいて水もおいしいし。

高崎 魅力ある街というと、一番先に「ふるさと」という言葉を思ひ浮かべます。たしかに、いい面も悪い面もいろいろありますが、

市長 大館らしさとしてのいい面、悪い面、いろいろできましたが、皆さん大館をよく見ていていますね。それでは、あなたたちにとって魅力ある街とはいったいどんな街ですか？

高崎 魅力ある街というと、一番先に「ふるさと」という言葉を思ひ浮かべます。たしかに、いい面も悪い面もいろいろありますが、

